



**Guadal-** Una Feria de Navidad comunitaria, donde confluyeron las organizaciones del poblado, el Municipio junto a la delegación, y vecinos y vecinas, fue la que se vivió el sábado último en Puerto Guadal. Música en vivo con artistas locales, talleres infantiles, entrega de regalos, artesanía, verduras de estación fueron algunas de las iniciativas desarrolladas.

Para la preparación, desde la delegación de la Municipalidad de Chile Chico en Puerto Guadal se realizó una convocatoria amplia a todas las organizaciones e instituciones con trabajo local, ocasión en que salieron las diversas ideas y acciones. Las actividades se extendieron desde las 10 de la mañana hasta las 9 de la noche, en diversos sectores del pueblo, y fueron múltiples las agrupaciones e instituciones que acogieron el llamado del municipio.



## Niños y adultos mayores fueron epicentro de celebración de Navidad en Puerto Guadal

Para la presidenta de la AG de Turismo, Angélica Antiñanco, la jornada “salió muy linda, fue una feria navideña con entrega de regalo para niños, obsequios para adultos mayores”. En su visión, lo relevante es que “nació en conjunto desde la municipalidad con las organizaciones. Esperamos poder seguir articulando estas lindas y que todo lo que salga de aquí en adelante sea comunitario, porque de esa forma todo sale más bonito”.

La directora de la Escuela Bernardo O’Higgins, Cecilia Rosas, consideró la instancia como muy importante. “Hace tiempo que no se reunían todas las entidades de esta localidad por un objetivo común, de interés público, que en este caso fue la actividad navideña tanto para el adulto mayor como para los niños” planteó. Relevó esencialmente “incluir a los adultos mayores, que a veces están muy dejados de lado, muy solitos. Percibí ese día bastante participación, felicidad en los rostros de cada uno de los adultos mayores y especialmente los niños. Creo que es algo que se debe seguir repitiendo, que esta unión y trabajo cooperativo hace muy bien”.

Los adultos mayores participaron en juegos de truco y espacios para relatar sus recuerdos. “Estuvo muy lindo, muy entretenido. Nunca se había visto esto acá en Guadal, que tomen en cuenta al

adulto mayor en Navidad como ese día. Ojalá que se siga así, con unión, armonía, que no haya divisiones con la gente. Felicitaciones a todos nomás, pues uno se siente bien, siente que nos toman en cuenta” dijo sobre la iniciativa María Huenul.

La delegada municipal de Puerto Guadal, Anita Romero, señaló que “estamos muy contentos como administración de lo logrado en esta Feria Navideña”. La jornada se enmarca en la “misión de fortalecer el tejido social de las agrupaciones sociales y de la comunidad. Un tejido social que ha estado dañado en los últimos años, por ello lo que pasó es símbolo de que tenemos las puertas abiertas al diálogo, al trabajo en equipo y al respeto mutuo”.

También destacó la inclusión de los adultos mayores como protagonistas. “Hemos recibido muchas felicitaciones de nuestros vecinos, sobre todo por el gesto con los adultos mayores, que es un eje importante, sobre todo en la ruralidad de donde vivimos, que tiene un gran número de adultos mayores que muchas veces se encuentran solos, por lo tanto, estamos enfocados en crear instancias de vinculación” explicó.

Anita Romero recordó la acción mancomunada de la dirección y centro de padres y apoderados de la Escuela Bernardo O’Higgins, los bomberos, Carabineros, la Junta de Vecinos N8, la Fundación Cuenca Viva e incluso el comercio local que aportó cajas de víveres que se sumaron a los que donó la Municipalidad de Chile Chico, a través de su Departamento Social, bajo la figura de apadrinamiento de adultos mayores.

Para el alcalde Ariel Keim, la Feria Navideña se enmarca dentro de un proyecto mayor. El de recomponer el tejido social de la comuna, en sus distintas localidades. “Es muy importante trabajar de manera asociativa. Nuestra administración tiene como foco el desarrollo de la localidad, pero con la gente, con quienes viven y son depositarios de las políticas públicas. Y en este caso, con las organizaciones, fuerzas vivas del poblado, con especial énfasis en los adultos y adultos mayores” señaló.